
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE A 

POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE TRES BRAÇOS DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA LOCALIZADA, NA RUA FLOR DE CARVALHO, ALTURA DO Nº 1100 , 

DO JARDIM  JATOBÁ,  NO BAIRRO DO ÉDEN, DESTA CIDADE. 

 
Considerando que este vereador dentro de um planejamento 

estratégico que busca minimizar as deficiências e maximizar os resultados, 

formalizamos ações para o bom crescimento da Zona Industrial;  

Considerando que os moradores preocupados com a falta de  

iluminação pública, estude a possibilidade de elaborar um projeto, que prevê melhores 

condições de iluminação neste bairro e nos bairros vizinhos, com a implantação destes 

braços de iluminação de lampadas de leds nos postes da CPFL e nos postes de ferros, 

tipo borboleta inexistentes no local; 

Considerando que a citada rua, não existe nenhum tipo de 

iluminação,  pelo grande fluxo de veículos leves e pesados, e para a segurança dos 

motoristas, pedestres e visitantes da nossa cidade; 

Considerando que há anos os moradores esperam este 

beneficio do executivo e nada foi feito até hoje, onde esta iluminação ajudaria os 

moradores a atravessar a ponte de madeira com mais segurança; 

Considerando que além dos problemas gerados, a falta desta 

iluminação, deixa o bairro com um aspecto de abandono total, isto posto é que: 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos informar o que 

segue: 

 

1) Existe a possibilidade desta implantação de tres braços de 

Iluminação pública localizado na Rua Flor de Carvalho, altura 

do nº 1100, do Jardim Jatobá, no Bairro do Éden? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

 

 
S/S., 10 de Dezembro de 2018 

 
 
 

 
 

 
Irineu Toledo 
   Vereador  


